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'ULQJOLFKNHLWVDQWUDJ�Ä5XQGHU�7LVFK�Pedro³ 
 
 
 
 
Antrag: 
 
'HU�%$����ULFKWHW�HLQHQ�Ä5XQGHQ�7LVFK³�]XU�JHSODQWHQ�'URJHQEHUDWXQJVVWHOOH�GHV�
Condrobs e.V. an der Fritz-Erler-Straße/ Von-Knoeringen-Straße ein. Der Runde 
Tisch soll ein Angebot zur Befriedung der aufgeheizten Situation und zur Klärung von 
Fragen, Sorgen und Vorbehalten sein.  
 
Zusammengesetzt sein soll er aus Vertreterinnen und Vertretern des BA, der 
beteiligten Wohnungsbaugesellschaft (zukünftige Vermieterin), der Suchtfachstelle 
sowie der Anwohnerinnen und Anwohner und benachbarter 
Wohnungseigentümerinnen und Wohnungseigentümer. Der Runde Tisch tritt zeitnah 
und unter Einhaltung der geltenden Corona-Bestimmungen zusammen. Es können 
bei Bedarf Fortsetzungstermine anberaumt werden. Auch ein Ortstermin ist möglich. 
 
Begründung: 
 
Die Pedro Suchtfachstelle Ost hat ± unter anderem mit Unterstützung und durch 
Vermittlung des Bezirksausschusses - neue Räume in einem noch in Entstehung 
befindlichen Anwesen der GEWOFAG an der Fritz-Erler-Straße/Von-Knoeringen-
Straße-Str. gefunden und soll somit ihre für das Stadtviertel wichtigen Beratungs- 
und Betreuungsangebote an geeigneter Stelle fortsetzen können. Vermieterin der 
Räumlichkeiten wird die GEWOFAG sein. 
 
Vertreterinnen und Vertreter des Bezirksausschusses haben mit den Beteiligten 
zuletzt in einer Telefonkonferenz über das Projekt gesprochen, auch mit 
Vertreterinnen und Vertretern der benachbarten Wohnungseigentümer. Somit schien 
eine einhellige Lösung gefunden.  
 



Umso mehr überrascht nun die Verbreitung einer Online-Petition gegen die 
9HUPLHWXQJVSOlQH�PLW�GHP�7LWHO�Ä6SULW]HQDXVJDbe im Kulturquadrat neben 
.LQGHUVSLHOSODW]"�:LU�VDJHQ�QHLQ�³��,Q�GHU�3HWLWLRQ�ZHUGHQ�YHUVFKLHGHQH�9RUEHKDOWH�
und Vorwürfe bezüglich der Art der Nutzung, bezüglich der betroffenen 
Personengruppen und der Auswirkungen auf die Nachbarschaft geäußert. 
 
Dieser Dringlichkeitsantrag will die rasche Einrichtung einer Dialogplattform für alle 
Beteiligten erreichen. 
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